
Protokoll zur Spartenversammlung Fußball 

 
Ort: Sportlerheim TSV Trittau 

Datum: 18. März 2022 

Anwesend: 23 Personen, davon 14 stimmberechtigte Spartenmitglieder 

Versammlungsleiter: Lars Auerbeck 

 
Punkt 1: Lars Auerbeck eröffnete um 19:05 Uhr die ordentliche Spartenversammlung und 

stellte fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen wurde. 

 

Punkt 2: Das Protokoll der letzten Spartenversammlung wurde von den Teilnehmern 

einstimmig genehmigt. 

 

Punkt 3.  

- Spartenvorstand 

Lars Auerbeck bedankte sich bei allen Mitgliedern und Trainern für den 

Zusammenhalt während der extremen Corona-Phase.  

In den vergangenen 3 Jahren passierte so einiges auf und um den Plätzen herum: 

Durch die Fertigstellung des B-Platzes stehen nun 3 Rasenplätze und 1 

Kunstrasenplatz zur Verfügung. 

Die Fußballsparte hat sich ganz erholt und zählt aktuell 357 Mitglieder. Im Vergleich 

zu den vergangenen 3 Jahren ist die Mitgliederzahl wieder angestiegen. 

 

Ein besonderer Dank galt allen Trainern und Cotrainern für ihre unermüdliche Arbeit. 

Derzeit stehen jeder Mannschaft 2 Trainer zur Verfügung. Im Herbst wurden 3 

Trainer zur C-Lizenz-Ausbildung geschickt. Zwei Trainer konnten diese erfolgreich 

abschließen. Aufgrund einer Verletzung musste die dritte Teilnehmerin die 

Ausbildung abbrechen, kann den Kurs bzw. Prüfung allerdings ohne weiteres 

nachholen. Im Sommer ist vom SHFV wieder ein Lehrgang geplant und die eine oder 

andere Anmeldung liegt bereits vor. 

 

Des Weiteren, gab es im Dezember nach langer Zeit blaue Wintermützen mit TSV 

Logo zu kaufen. Die Nachfrage war so groß, dass wir innerhalb kürzester Zeit 

ausverkauft waren (250 Erw.) ca. 40 Kindermützen sind noch auf Lager. Für den 

kommenden Herbst sind weitere Mützen geplant, auch Fan-Schals sind in Planung. 

 



 

 

- Jugend: 

Jede Mannschaft gab auf Wunsch von Lars Auerbeck im Vorfeld einen kurzen 

Lagebericht ab. Diese werden gesondert eingestellt.  

 

Mit Anni wurde eine sehr engagierte Trainerin gefunden, die mittlerweile 2 

Mannschaften betreut (Bambinis und die D-Mädchen). Die D-Mädchen konnten 

durch eine Flyer Aktion ganz neu gegründet werden.  

 

Auch die F-Jugend konnte durch den starken Zulauf neu gegründet werden. 

Besonders stolz ist die Fußball-Sparte des TSV, dass mit Basti Schmechel und Philo 

Brandt zwei Herrenspieler als Trainer für die F-Jugend gewonnen werden konnten. 

Basti Schmechel bestand die Prüfung zur C-Lizenz. 

 

Die E-Jugendmannschaften teilen sich in 4 Mannschaften auf. Die 4. E-Jugend konnte 

aufgrund herausragender Leistung als diese gemeldet werden. Normalerweise wäre 

diese Mannschaft als 1. F-Jugend aufgelaufen.  

 

Die D-Jugend schaffte es, sich in der Qualifikation durchzusetzen und spielt in der 

Verbandsliga. Der letzte Jahrgang, der dies schaffte, war der 2004er JG. Aktuell sind 

sie an Platz 2 der Tabelle. 

 

Die 2. C-Jugend wurde Anfang der Saison ebenfalls aufgrund des Zulaufs neu 

gemeldet. Die Jungs stehen noch am Anfang ihrer Entwicklung, aber die beiden 

Trainer sind sehr engagiert dabei. 

 

Die 1. C-Jugend spielte ebenfalls eine erfolgreiche Qualifikation, somit starteten die 

Jungs in der Kreisliga Lübeck. Dies war eine neue Herausforderung für alle 

Beteiligten. Aktuell sind sie auf Platz 2 der Tabellen. 

 

Die Jungs der B-Jugend entwickelten sich enorm und stehen zu Recht an erster Stelle 

der Tabelle in der Kreisliga Lübeck. Durch eine makellose Qualifikation stehen sie nun 

mit einem Bein in der Landesliga. 

 

B-Jugend Saison 22/23: Hier ist der Plan, mit dem SSC Hagen Ahrensburg eine 

Kooperation einzugehen. Diese soll zwei Jahre Bestand haben. 

 

SG Holstein Süd (Mädchen) 

Die beiden Mädchen-Mannschaften fühlen sich so wohl, dass für die neue Saison 

eine neue Idee umgesetzt wird. Näheres dazu wird auf der Homepage zeitnah 

mitgeteilt. 

Es kann aktuell bereits gesagt werden, dass durch den ständigen Kontakt zu den 

Trainern Stefan, Björn und Shorty ein gegenseitiges Vertrauen aufgebaut werden 

konnte. Beide Mädchen-Mannschaften spielen in ihren Ligen sehr erfolgreich und 



sind Tabellenführer. Zur neuen Saison ist geplant, dass es zwei B-Mädchen 

Mannschaften geben wird. Eine wird in der Landesliga gemeldet und die Zweite in 

der Kreisliga. Da die Mädchen jetzt schon gemeinsam trainieren, ist auch hier der 

Zusammenhalt stark gewachsen. 

 

 

- Herren: 

Die 3. Herren spielt aktuell in der KK C  Stormarn. Durch den großen Kader konnten 

sie in der aktuellen Saison als 11er Mannschaft gemeldet werden. Hin und wieder 

entpuppt sich dies als schwierig, aber der Zusammenhalt untereinander ist da. Für 

die neue Saison wird Stand heute, eine 9er-Mannschaft gemeldet, da einige Herren 

mittlerweile auch andere Verpflichtungen haben, oder die Fußballschuhe an den 

Nagel hängen.  

Die 2. Herren ist aktuell Tabellenführer in der KK B und hat es selbst in der Hand, den 

Aufstieg in KK A zu erreichen. Hier gab es im Trainerstab eine Veränderung. Lasse 

Stüve ist als Cotrainer dazugestoßen. Alle drei Verantwortlichen (Matthias 

Burmeister, Maik Dietrich, Lasse Stüve) haben für die neue Saison bereits zugesagt. 

 

Die 1. Herren steht mit einer Niederlage und einem Unentschieden aktuell auf dem 2. 

Tabellenplatz in der Kreisliga Herzogtum-Lauenburg. Besonders stark ist es, dass die 

Mannen von Räck und M. Stüve es zum wiederholten Male geschafft haben, im 

Halbfinale des Stormarn-Pokals zu stehen. Besonders stolz ist der Vorstand der 

Fußball-Sparte ebenfalls auf den Zusammenhalt der Mannschaft. In der Winterpause 

konnten ein Oberliga Spieler aus Hamburg (Bramfelder SV) die 1. Herren verstärken. 

Der Weg in die Verbandsliga wäre den Männern absolut zu wünschen. Auch hier 

haben die beiden Trainer für die neue Saison bereits zugesagt.  

 

Die SG der Ü40 hat sich mittlerweile gefunden und es wird diese Spielgemeinschaft 

auch in der neuen Saison geben. Laut Plan sind es aktuell 17 Spieler.  

 

Ab der neuen Saison ist auch wieder eine Ü50 geplant. 

 

- Schiedsrichter 

Hauptverantwortlicher bleibt Lars Auerbeck, der wiederum anbot, junge interessierte 

Schiedsrichter langsam an das Thema heranzuführen.  

In Sachen Zählschiedsrichter werden vorrausichtlich zur neuen Saison zu wenige 

Schiedsrichter zur Verfügung stehen. Derzeit sind es nur 4 Schiedsrichter. Die Schiri 

Betreuung ab der C-Jugend bis zu den Herren ist nur bis zum Saisonende gesichert.  

 

- Kassenbericht 

Der Kassenbericht und die Finanzplanung wurde in Druckversion verteilt, so dass 

jeder die Möglichkeit hatte, sich ein Bild davon von der Finanzlage zu machen. 

 

Trotz mehrfachen Nachfragen von Lars Auerbeck, gab es keine Fragen oder 

Anmerkungen hinsichtlich der Finanzen.  



 

- Sponsoring: 

Mit 3 Herrenspielern besteht ein sehr gutes Sponsoring-Team, welches durch 

Hauptansprechpartner Dustin Burghardt vertreten war. Dustin kam nochmals auf die 

sehr erfolgreiche Sticker Aktion zu sprechen, welche durch den Hauptsponsor Edeka 

Süllau auf die Beine gestellt werden konnte. Ebenso gab er einen Einblick auf die 

Vorgehensweise, wie Mannschaften durch Eigeninitiative Sponsoren finden (E-Mail: 

sponsoring@tsvtrittau-fussball.de). 

Ein weiteres Projekt, welches noch nicht zu hundert Prozent steht, sind die 

Mitgliedsausweise. Jedes Spartenmitglied erhält zur neuen Saison seinen Ausweis. 

Das Team erarbeitet ein passendes Konzept, um bei den in Frage kommenden 

Sponsoren einen Einkaufsvorteil für die Mitglieder zu geben. Näheres folgt zeitnah. 

 

 

Punkt 4. Entlastungen 

 

- Kassenwart 

Die Fußballsparte hat keinen eigenen Kassenwart. Dies wird auch in Zukunft über die 

Geschäftsstelle des TSV Trittau abgewickelt. Der Kassenbericht wurde einstimmig 

genehmigt. 

 

- Vorstand 

Die Entlastung des Vorstands wird einstimmig beschlossen. 

 

Punkt 5. Anerkennungen 

- Lars Auerbeck dankt dem leider nicht anwesenden Karsten Ehrsam für seine 

langjährige Mitarbeit in der Fußballsparte (24 Jahre). 

- Lars Auerbeck dankt Jens Hoffmann für die großartige Zusammenarbeit zwischen der 

Sparte und dem Hauptverein.  

- Lars Auerbeck bedankt sich ebenfalls bei Stefan Grau (Passwart) für die sehr enge 

Zusammenarbeit, die Unterstützung auf den Plätzen und hinter den Kulissen, bei den 

Gesprächen mit Trainern und Herrenspielern. 

 

Punkt 6. Wahlen 

 

- Lars Auerbeck stellte sich für die kommenden 2 Jahre wieder als Fußballobmann zur 

Verfügung.  

- Da es keinen Gegenkandidaten gab, wurde die Wahl vollzogen und Lars Auerbeck 

wiedergewählt. 

- Als stellvertretender Fußballobmann stellte sich Mario Hesse auf Nachfrage von Lars 

Auerbeck zur Wahl. Er wurde ebenfalls einstimmig als stellvertretender 

Fußballobmann gewählt. 
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Punkt 7. Vorstellung des neuen Teams – Fußballsparte 

 

- Fußballobmann:   Lars Auerbeck 

 

- Stellv. Fußballobmann: Mario Hesse 

 

- Passwart:   Stefan Grau (mit Funktion Herren und Trainerbereich) 

 

- Sponsoring Team:  Dustin Burghardt (Hauptansprechpartner) 

 

- Koordinator C-A Jugend: Mario Hesse 

 

- Koordinator G-D Jugend: Thomas Massow 

 

- Gesamtspielpl./Kabinenb.: Stefan Nießen 

 

- Social Media:   Sven Ediger 

 

- Schlüsselbeauftragter. Jürgen Schmidt 

 

- Sportanlage:   Moritz Domnick 

 

- Platzwart:   Mirko und Tyler Sellhorn 

 

- Kasse:    Geschäftsstelle 

 

 

Punkt 8. Verschiedenes  

 

- Der 1. Vorsitzende des Hauptvereins, Jens Hoffmann, bedankte sich bei den Trainern 

und Mitgliedern für Sonderdienste rund um die Plätze und wies darauf hin, dass noch 

einige Arbeiten zu erledigen sind und sich nicht ausgeruht werden darf. Eine 

Sportanlage muss immer wieder gepflegt werden. Zum Beispiel der Unterstand auf 

dem A-Platz oder die Unebenheiten auf dem Zingelmannplatz. 

Des Weiteren wies Jens nochmals ausdrücklich darauf hin, dass die Schlüssel, die 

jeder Trainer hat, auf gar keinen Fall weitergegeben werden dürfen!! Ebenso teilte er 



nochmals mit, dass die Pforten auf dem Gelände immer abgeschlossen werden 

müssen.  

In den Kabinen in der großen Sporthalle gilt auch weiterhin absolutes  

Alkohol - und Rauchverbot. Es wurde gebeten, eindringlich darauf zu achten.  

 

Der 2. Vorsitzende Stefan Benz hat darauf hingewiesen, dass es in den Sommerferien 

wieder ein St. Pauli Camp geben wird. Nähere Infos folgen auf der Homepage.  

Die Jugend-Mannschaften können sich bei ihm melden, wenn sie mit den Profis in 

der 2. Liga auflaufen möchten.  

 

 

 

Die Spartenversammlung wurde von Lars Auerbeck um 21:35 Uhr geschlossen. 

 

Vielen Dank an alle Anwesenden.  

 

Sportliche Grüße 

 

 

 

 


